

# ESPADA DE CEÑIR

## Cruz Roja Española

hacia 1873

Ref. 3-crro-A

**GUARNICIÓN:** totalmente de alpaca con dos conchas alternadas. La frontal incluye, además de un perfil arriñonado cuyo contorno se halla profusamente decorado, dos circunferencias concéntricas que encierran una Cruz Roja entre ramajes de olivo bajo corona real. El aro, en su extremo superior y frontal del centro está cincelado, prolongándose sin solución de continuidad en un gavilán acabado en galluelo labrado. Puño gallonado imitando hilo torzal. Pomo a tres lóbulos y prominente perilla.

**HOJA:** recta, lomos labrados en el primer tercio y filos a tres mesas en el resto.

**VAINA:** de suela negra con brocal y contera de alpaca. En el botón de suspensión, armas de España.

### INSCRIPCIÓN:

TOLEDO 1873 J.G.M

El insigne ciudadano suizo Henri Dunant fue en 1864, el creador de la Cruz Roja, a tenor de los desastres observados en la batalla de Solferino de 1859, ente los ejércitos austriaco de Francisco I y el francés de Napoleón III.

España, a su vez, fue cofundadora de la Cruz Roja Internacional.

Espada muy parecida al modelo 1865 para oficial de Administración Militar.



Long T: 895 Hoja: 750 Ancho H: 020



**Spanish Red Cross small sword** circa 1873